
CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 

 


 

OGGETTO: <Approvazione aliquote IMU per l’anno 2025 (L. 274 dicembre 2019, n. 160)=. 
 

L'anno duemilaventiquattro (2024) il giorno ventotto  (28) del mese Dicembre dalle ore 09:30 e ss.,  in 

Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari di Palazzo Pignatelli, si è riunito, su invito del 

Presidente del Consiglio Comunale del 20/12/2024 n. 73084, notificato a norma di legge, il Consiglio 

Comunale in seduta pubblica di prima convocazione. 

All’inizio della seduta, risultano presenti\assenti i seguenti Consiglieri Comunali:  
 

n. CONSIGLIERI Pres Ass. n. CONSIGLIERI pres. ass. 
1 STUPPIA Salvatore  X 9 CRAPAROTTA Pietro X  

2 VIOLA Vincenza X  10 ITALIA Maria X  

3 CELIA GIROLAMO Giuseppe X  11 STALLONE Antonino X  

4 ERRANTE PARRINO Giuseppe X  12 SAMMARTANO Francesco 

Giuseppe Rosario 

 X 

5 VIVONA Barbara Anna Rita X  13 ROCCOLINO Salvatore X  

6 DI BELLA Monica X  14 MILAZZO Rosalia X  

7 MARCHESE Gabriella X  15 IMPALLARI Giovanni X  

8 CATALANOTTO Gaspare  X 16 PELLERITO Vita Alba X  

 

Presiede l'adunanza il Presidente, Celia Girolamo. 

Partecipa il Vice Segretario, Dott. Simone Marcello Caradonna. 

Consiglieri  assegnati n.16 - in carica n.16- Presenti n. 13 – Assenti n. 3 (Stuppia, Catalanotto e   

Sammartano). 

Sono presenti per l’Amministrazione l’Ass. Rosalia Ventimiglia e l’Ass. Davide Brillo. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

IL PRESIDENTE 
 

Alle ore 9,50 invita il Vice Segretario, Dott. Simone Marcello Caradonna, a chiamare l’appello 

nominale, ed accertato all’esito dello stesso che il numero dei Consiglieri presenti (n. 9) è tale da 

determinare la validità della seduta, dichiara aperta la seduta. Nomina scrutatori i Cons. Roccolino, 

Impallari e Craparotta e introduce il 1° p. all’O.d.G: <Approvazione aliquote IMU per l’anno 2025 
(L. 274 dicembre 2019, n. 160)= e chiede alla Cons. Italia, che durante la seduta di ieri aveva chiesto 

la sospensione, di informare il Consiglio Comunale su quanto discusso. 

La Cons. Italia comunica che hanno discusso l’opportunità di rinviare al 31 dicembre, la votazione 

della proposta della delibera consiliare posta al primo punto all’O.d.G., ma che hanno ritenuto 
necessario non rinviare. 

 

Intervengono nell’ordine: 
 

Il Cons. Roccolino legge un documento redatto a seguito della sospensione e lo consegna al  Vice 

Segretario per allegarlo al presente verbale 

Il Cons. Roccolino chiede di leggere il verbale della III° CCP relativo all’approvazione delle aliquote 
IMU e il presidente gliene dà facoltà. 

La Cons. Vivona, facente parte della III° CCP, lamenta che non è stato evidenziato nel verbale della 

Commissione, anche la sua volontà a ridurre le aliquote IMU. 

Il Presidente  chiede che venga messo nel  presente verbale quanto evidenziato dalla Cons. Vivona.  

La Cons. Di Bella reitera la richiesta di rinviare la votazione della proposta deliberativa al 

31/12/2024, in attesa del Decreto di proroga del Ministro, al fine di avere più tempo di esaminare  la 

situazione finanziaria del Comune per cercare di ridurre le aliquote IMU. Aggiunge, inoltre, che non 

accetta l’accusa di demagogia e populismo rivolta dalla maggioranza attraverso il documento innanzi 

letto, sottolineando che non si può sempre governare con la paura di un default, ma si deve avere il 

coraggio delle proprie azioni e lottare per dare un segnale positivo ai cittadini. 

La Cons Viola concorda con quanto espresso dalla Cons. Di Bella e ribadisce che la lettura del 

verbale della III° CCP conferma l’inadeguatezza dei lavori della Commissione, infatti a suo parere 
non può essere votata una delibera corredata da un parere del Collegio dei revisori errato, in quanto 

questo organo rappresenta il garante del Comune e pertanto, ne propone il rinvio e chiede che venga 

messo a verbale la sua richiesta di un confronto con i Revisori dei Conti. 

 

Esce il Presidente che viene sostituito dalla Vice Presidente  Vivona – Presenti 12 assenti 4 

 

Il Cons. Impallari condivide quanto detto dalle Cons. Di Bella e Viola e ribadisce la richiesta di 

rinviare la votazione dell’atto deliberativo al 31 dicembre e chiede al Dott. Di Como se c’è la 
possibilità di abbassare le aliquote IMU anche dello 0.01%. 

Il Presidente invita l’Assessore alle Finanze, Dott. Antonino Barresi, a relazione sul punto all’O.d.G. 
in discussione. 

L’Assessore Barresi, spiega che al momento le aliquote non possono essere abbassate al fine di 

evitare degli squilibri finanziari che possano causare la mancata attivazione dei servizi indispensabili 

per il Comune ed in merito alle discrasie riscontrate nel verbale dei Revisori dei Conti, comunica che 

è pervenuta da parte degli stessi una PEC, con la quale viene spiegato che l’errore riguarda un mero 

refuso. 

 

Entra il Presidente  – Presenti 13 assenti 3 

 

 

La Cons. Pellerito tiene a precisare che il suo non è un comportamento demagogo o populistico, 

come le viene addebitato dalla maggioranza, ma è solo un voler adoperarsi per cercare una soluzione 

al fine di ridurre anche di poco le aliquote IMU. 



La Cons. Italia ribadisce, che considerata la situazione finanziaria dell’Ente, le aliquote non possono 
essere ridotte,  ma assicura che si lavorerà alacremente affinché possano essere ridotte per il prossimo 

anno, così come promesso in campagna elettorale e chiede al Dott. Di Como di leggere la PEC 

trasmessa dai Revisori dei Conti .      

Il Dott. Di Como legge la PEC trasmessa dal Collegio dei Revisori e la consegna al Vice Segretario 

per allegarla al presente verbale. 

Il Cons. Impallari reitera la richiesta fatta nel suo precedente intervento di trovare una soluzione per 

abbassare le aliquote.  

Il Dott. Di Como ribadisce che al momento la riduzione delle aliquote  non può essere effettuata,  in 

quanto verrebbero a crearsi degli squilibri nel bilancio tali da mettere a rischio i servizi essenziali del 

Comune. 

Il Cons. Impallari chiede al Dott. Di Como, i danni finanziari che potrebbe apportare la riduzione 

dell’IMU  anche solo dello 0,01% . 

Il Dott. Di Como spiega che in questo momento l’abbassamento delle aliquote IMU comporterebbe 
una diminuzione alquanto consistente delle entrate e di conseguenza delle uscite, a cui sono riferiti i 

servizi  essenziali dell’Ente.  
Il Cons. Impallari chiede se il rinvio dell’atto deliberativo al 31 dicembre, possa dare la possibilità di 

lavorare ad  un bilancio di previsione più condiviso. 

Il Dott. Di Como ritiene che questa sia una domanda meramente politica e non tecnica. 

Il Cons. Stallone tiene a precisare che non deve passare il messaggio dove la maggioranza non 

persegue gli interessi dei cittadini, ma ritiene, anzi, che l’approvazione delle aliquote IMU è un atto 
di responsabilità e di consapevolezza, in quanto la mancata approvazione delle stesse potrebbe 

causare un altro dissesto finanziario. 

La Cons. Di Bella, stando a quanto ribadito più volte dal Dott. Di Como relativamente a danni 

finanziari all’Ente, desume che tale riduzione non potrà mai avvenire e quindi ritiene che il ruolo  dei 

Consiglieri Comunali non ha più senso, invita, pertanto,  i colleghi  a dimettersi. 

Il Presidente ritiene utile sospendere la seduta per consentire la riunione dei capigruppo. 

Il Presidente a termine della riunione, alle ore 11,24 invita il Vice Segretario a chiamare l’appello 

nominale, ed accertato all’esito dello stesso che il numero dei Consiglieri presenti (n.14) è tale da 

determinare la validità della seduta, riapre la seduta.  

Il Presidente passa alla votazione per appello nominale del rinvio del punto 1 all’O.D.G., come 

richiesto dalla Cons. Di Bella. 

 

All’esito della votazione risultano n. 6  voti favorevoli su 14 Consiglieri presenti e votanti. 
 

Il Presidente dichiara la richiesta di rinvio respinta e passa alle dichiarazioni di voto. 

 

La Cons. Di Bella si dispiace della votazione non favorevole al rinvio del punto e spiega che il rinvio 

al 31 dicembre era motivato dall’attesa del Decreto Ministeriale di proroga, che avrebbe dato più 

tempo per chiudere i bilanci, viste le difficoltà che stanno attraversando quasi tutti i Comuni d’Italia, 
inoltre, si sarebbe potuto conoscere la quota  di gettito spettante ad ogni Comune, pertanto dichiara 

che  il suo voto alla proposta di deliberazione non sarà favorevole. 

La Cons. Viola concorda con quanto dichiarato dalla Cons. Di Bella e aggiunge che non sono 

sufficienti le dichiarazione del Responsabile della VII D.O., ma ritiene che si debbano conoscere 

bene i numeri del bilancio per poter trovare le risorse economiche per ridurre le aliquote IMU, 

pertanto, dichiara che  il suo voto alla proposta di deliberazione non sarà favorevole. 

La Cons. Italia comunica che il suo voto alla proposta di deliberazione sarà favorevole, per un atto di 

responsabilità politica, al fine di evitare un altro dissesto finanziario.  

La Cons. Pellerito ribadisce che sarebbe stato opportuno aspettare il Decreto Ministeriale, a seguito 

del quale si sarebbe potuto conoscere il gettito spettante al Comune e magari avere la possibilità di 

variare le previsioni di bilancio e di conseguenza rivedere le aliquote IMU, pertanto, dichiara che il 

suo voto alla proposta di deliberazione non sarà favorevole. 



Il Cons. Impallari ritiene che la maggioranza sia ostile alle proposte delle minoranza e ribadisce che il 

rinvio al 31 dicembre del punto, avrebbe dato la possibilità di aprire uno spiraglio, dando la 

possibilità di intervenire sulla stesura del Bilancio di previsione, pertanto, dichiara che il suo voto alla 

proposta di deliberazione non sarà favorevole. 

La Cons. Vivona spiega che ha partecipato ai lavori della III CCP  per diminuire le aliquote IMU, ma 

purtroppo non ci sono stati i margini per poterlo fare, pertanto, dichiara che il suo voto alla proposta 

di deliberazione sarà favorevole. 

Il Presidente, in assenza di altre dichiarazioni di voto, passa alla votazione per appello nominale, 

richiesto dalla Cons. Di Bella. 

 

Esce  il Cons. Errante  Parrino– Presenti 13 assenti 3 

 

All’esito della votazione risultano n. 8 voti favorevoli su 13 Consiglieri presenti e votanti,  

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Con n. 8 voti favorevoli su 13 Consiglieri presenti e votanti, accertati con l’assistenza degli scrutatori 
in precedenza nominati 

 

DELIBERA 
 

L’approvazione dell’allegata proposta di deliberazione avente ad oggetto: <Approvazione aliquote 
IMU per l’anno 2025 (L. 274 dicembre 2019, n. 160)=. 
 

************ 

 

Al termine, il Presidente, considerata la richiesta di immediata esecutività contenuta nella proposta al 

fine di definire l’iter, invita il Consiglio a votare, per alzata e per seduta, al fine di dichiarare 

immediatamente esecutiva l’adottata deliberazione. 

 

All’esito della votazione risultano n.8 voti favorevoli su 13 Consiglieri presenti e votanti. 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Con 8 voti favorevoli su 13 Consiglieri presenti e votanti, accertati con l’assistenza degli scrutatori 

in precedenza nominati, 

 

APPROVA 
 

La proposta e per l’effetto, dichiara l’adottata deliberazione immediatamente esecutiva. 
 

************ 

 

Entra   il  Cons. Errante   – Presenti 14 Assenti 2. 

Esce  il  Cons. Craparotta  – Presenti 13 Assenti 3. 

 

 

Il Presidente nomina scrutatore il Cons. Stallone in sostituzione del Cons. Craparotta e chiude il 1° 

punto all’O.d.G.  
 

  

 

 



Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione da 

parte del Consiglio Comunale. 

 
Il Presidente 

F.to Celia Girolamo 

 

Il Consigliere Anziano                                                                     Il  Vice Segretario  
  F.to  Viola Vincenza                                                             F.to   Simone Marcello Caradonna  

 
 

 

 
 

 

ai sensi  dell’art.   12    comma 2°   della L.R. 44/91 

 

Castelvetrano, lì  28/12/2024 

 

 
 

Il Vice Segretario 

F.to S. Marcello Caradonna 

 

 

 

Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 

del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 

pubblicata all’Albo Pretorio 

dal ________________ al __________________ 

 

Castelvetrano, lì__________________________ 

 

IL MESSO COMUNALE 

 

_________________________ 

 

 

 

IL VICE SEGRETARIO 

 

 ____________________________ 

 
 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’
 

 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 

relativa pubblicazione, ai sensi dell’art. 12, comma 1°, della L.R. 44/91. 
 

 

                                                                                                             IL VICE SEGRETARIO    

 

                                                                                                 __________________________________ 

 
























